

Kantor der Dresdner Frauenkirche kommt zu Besuch

Matthias Grünert spielt im Februar in Thalmässing und Hilpoltstein an der Orgel – „Heimspiel in Franken“

Hilpoltstein/Thalmässing – Mehrfach im Jahr geht der Kantor der Dresdner Frauenkirche, Matthias Grünert, auf Orgel-Fahrt. Diesmal vom 14. bis 16. Februar mit elf Konzerten unter dem Motto: „Heimspiel in Franken.“

Am Samstag, 15. Februar, macht er Station im Landkreis Roth mit vier Konzerten: um 14 Uhr in der evangelische Kirche St. Michael in Thalmässing, um 15.30 Uhr in der Stadtpfarrkirche Hilpoltstein, um 17.30 Uhr in der evangelischen Stadtkirche Roth und um 19.30 Uhr in der katholischen Kirche Heiligste Dreifaltigkeit in Schwand. Matthias Grünert wurde in

Nürnberg geboren und ist in Neundertelsau aufgewachsen. Er studierte Orgel und Gesang in Bayreuth und Lübeck, ist Preisträger verschiedener Orgelwettbewerbe und seit 2005 erster Kantor der wiedererstandenen Frauenkirche Dresden. Mindestens einmal im Jahr zieht es ihn in heimliche Gefilde – so nun in den Landkreis Roth.

Weit spannt sich der Bogen der Instrumente in diesem Jahr. Originale Instrumente des 18. Jahrhunderts erklingen neben Instrumenten, die rekonstruiert wurden, das 19. Jahrhundert klangvoll abbilden bis zu Neubauten aus unseren Tagen. Diese Vielfalt



Matthias Grünert wird in Thalmässing und Hilpoltstein Orgelkonzerte geben.

Foto: oh

ermöglicht es Besuchern authentisch in die Klangwelten der Entstehungszeiten der Kompositionen einzutreten. Nichts wird sich wiederholen.

In Hilpoltstein steht das Konzert unter dem Motto: „Bach & family“ – eine musikalische Entdeckungstour in die Welt der Musikerfamilie Bach. Der Eintritt ist frei, um eine Kollekte zur Deckung der Unkosten wird gebeten. Alle Konzerte sind unter <https://www.orgelfahrt.de/orgelfahrten-2025/orgelfahrt-heimspiel-in-franken-vom-14-02-16-02-2025/> auch im Internet zu finden. HK

HIL 10.2.25